

Fecha: 18-12-2024  
 Medio: El Día  
 Supl. : El Día  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Susana Jiménez asume la presidencia de la CPC**

Pág. : 13  
 Cm2: 307,0  
 VPE: \$ 468.739

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

“SOY UNA FEMINISTA QUE CREE Y DEFIENDE EL MÉRITO”

# Susana Jiménez asume la presidencia de la CPC

**EQUIPO EL DÍA**

La Serena

El Consejo Nacional de la Confederación de la Producción y del Comercio eligió en forma unánime como nueva presidenta de la institución a la empresaria y directora de empresas Susana Jiménez, y al empresario Daniel Mas como vicepresidente, quienes estarán al mando de la CPC hasta diciembre de 2026.

En la elección participaron 71 consejeros, el presidente y vicepresidenta salientes de la CPC, los presidentes de las seis ramas (SNA, CNC, SONAMI, SOFOFA, CCHC Y ABIF), los consejeros designados por cada rama y los expresidentes de la CPC.

De esta manera en el mundo empresarial, Susana Jiménez, se convierte en la

**La economista fue respaldada unánimemente por las seis ramas del gremio del gran empresariado. Junto a ella asumió en la vicepresidencia el empresario de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), Daniel Mas.**

primera presidenta mujer en la historia de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC) en 90 años.

Por su parte, Daniel Mas, ingeniero agrónomo de la Pontificia Universidad Católica de Chile, es un destacado empresario de los sectores construcción, inmobiliario y de servicios financieros.



Susana Jiménez asumió ayer como la primera presidenta mujer en la historia de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC) en 90 años.

CEDIDA

Preside el grupo de empresas ECOMAC, desde donde ha impulsado, además, una aceleradora de negocios para apoyar el emprendimiento.

En su intervención Jiménez resaltó que es un honor dirigir la CPC. “Los empresarios recogimos el guante cuando hace más de 40 años, recayó sobre nuestros hombros la tarea de contribuir con el crecimiento económico, pilar fundamental para el desarrollo del país”, dijo.

Al respecto se comprometió a trabajar para hacer de Chile un mejor país. “Desde la CPC, trabajaremos incansablemente para contribuir a hacer de Chile un país mejor para vivir, para estudiar, para

trabajar, para emprender y para formar familia. La actividad empresarial es en esencia creación de valor y solo puede florecer en los mercados libres”.

Finalmente y en su condición de mujer, la nueva presidenta explicó que “soy la primera mujer en presidir esta institución y siento el peso de esa responsabilidad. Sin embargo, no llegué acá por ser mujer, sino por la llamada de una vocación que me llevó a estudiar y trabajar con ahínco, así como a servir a nuestro país como empresaria, dirigente gremial, funcionaria de gobierno, docente, y también como madre. Soy una feminista que cree y defiende el mérito, la igualdad de oportunidades y los incentivos correctos”.